

INFORMA

nº 1200

FEUSO, en el Congreso Internacional de Enseñanza Bilingüe (CIEB), celebrado en Murcia.



Beatriz Sánchez y Marta Sarabia, en representación de la Federación de Enseñanza de USO, asistieron el 25 de octubre a la inauguración del X Congreso Internacional de Enseñanza Bilingüe en Centros Educativos —CIEB 2024— que se ha celebrado en la Facultad de Educación de la Universidad de Murcia durante los días 25, 26 y 27 de octubre de 2024. El Congreso analizó en qué situación se encuentra la enseñanza bilingüe en nuestro país y las estrategias que pueden llevarse a cabo para que este modelo se implante con más calidad en los centros educativos.

Marta Sarabia, responsable de FEUSO en Murcia, destacó “la calidad de las ponencias y mesas redondas, la profesionalidad con la que se ha abordado este importante tema educativo y la implicación de numerosas Administraciones y organizaciones en el desarrollo de este Congreso, que puede suponer un punto de inflexión para la educación bilingüe en nuestro país”.

Además, valoró como desde la Federación de Enseñanza de USO “haremos todo lo posible por apoyar al profesorado en este importante reto educativo, fomentando su formación y reciclaje

y facilitando la información necesaria para que puedan ejercer su tarea docente de la mejor de las maneras posibles”.

Desde FEUSO-Murcia agradecemos a todos los ponentes su participación, al igual que queremos felicitar a la organización del Congreso por el gran trabajo realizado.

